

## ABSTRAK

Sri Indah Septia Ningsih (625140008)

### PERANCANGAN ILUSTRASI PUISI PILIHAN DARI BUKU PUISI KOLAM KARANGAN SAPARDI DJOKO DAMONO

Penulisan tugas akhir ini dilatar belakangi oleh pemikiran penulis mengenai anak muda masa kini mengenai puisi. Penulis mengamati bahwa anak-anak muda zaman sekarang mulai meninggalkan puisi. Dapat dilihat jika memasuki area toko buku mereka lebih memilih membaca buku bacaan lain dibandingkan buku puisi yang adalah sebuah karya sastra. Padahal syair puisi begitu indah dan menarik untuk didalami isinya. Dengan adanya puisi orang dapat membayangkan suatu kejadian seolah-olah nyata karena bahasanya yang menyentuh dan dalam membuat orang ingin membaca sambil menerka-nerka apa makna dibalik suatu puisi.

Penulis ingin anak muda zaman sekarang lebih mencintai puisi agar puisi tidak semakin ditinggalkan dan mencoba membuat sebuah buku puisi yang tidak biasa untuk menunjukkan bahwa puisi bukan hanya sekedar tulisan. Karya sastra tersebut perlu diolah agar tampilannya lebih menarik dan disukai anak muda masa kini. Maka penulis membuat buku yang merupakan penggabungan sebuah ilustrasi dengan puisi. Buku tersebut dikhususkan untuk remaja dewasa hingga dewasa muda. Ketika penulis menargetkan para dewasa muda, semuanya karena pertimbangan mengenai kata-kata dalam puisi ini tidak keseluruhannya menggunakan bahasa moderen dan anak muda perlu menggali makna dibalik kata yang terkandung pada suatu puisi dan gaya ilustrasi penulis cocok untuk para dewasa muda.

Adapula metodologi perancangan dilakukan dengan pengumpulan data dan pengambilan data baik dari hasil observasi, wawancara narasumber, studi pustaka dan melakukan penyebaran kuesioner untuk target sasaran.

Adanya kesimpulan perancangan, yang ingin disampaikan adalah menciptakan sebuah buku puisi berbeda dengan buku puisi pada umumnya yang hanya memuat tulisan dan buku ini merupakan sebuah perancangan baru yang dapat mengubah kesan para target sasaran akan kesan mereka yang sebelumnya berpikir bahwa buku puisi membosankan serta mengingatkan mereka melalui puisi tentang alam sekitar kita. Diharapkan dapat menginspirasi anak-anak muda yang dapat melahirkan para pujangga muda yang berbakat sehingga puisi tetap lestari.

**Kata kunci :** puisi, anak muda, dewasa muda